



GERHARD STEINBAUER
Bürgermeister
der Gemeinde Bad Gastein



Karl-Heinrich-Waggerlstraße 29
A-5640 Bad Gastein
Tel: 06434/3744-10
Fax: 06434/3744-33
e-mail: buergermeister@bad-gastein.at
www.bad-gastein.at

Amtliche Mitteilung; P.b.b

Bad Gastein, am 01. April 2015

Liebe Bad Gasteinerinnen und Bad Gasteiner!

Seniorenheim - Neue Technologien erleichtern den Pflegealltag:



Im November 2006 hat das Salzburger Hilfswerk die Betriebsführung des neuen Seniorenheimes Bad Gastein übernommen. Mittlerweile ist das SHW einer der größten Anbieter im Bereich der Pflege und Betreuung im Bundesland Salzburg und betreibt fünf Seniorenheime.

Um den pflegerischen Alltag zu unterstützen und zu erleichtern, werden auch neueste Technologien eingesetzt. Daher arbeiten die Pflegekräfte im Seniorenheim Bad Gastein seit geraumer Zeit mit Tablets. Das spart Zeit und garantiert die beste Betreuung für die Bewohnerinnen und Bewohner. Dieses Erfolgsmodell wird in der nächsten Zeit nun auch in den anderen Seniorenheimen des Hilfswerk Salzburg umgesetzt.

Mit dieser neuen Technologie kann man überall im Haus auf wichtige pflegerische Informationen zugreifen. Wichtige Informationen können nun direkt vor Ort, also im Bewohnerzimmer, eingesehen und zusätzlich notwendige Daten eingegeben werden. Dadurch sparen sich die Pflegekräfte lange Gänge, die Gefahr der Informationsdefizite wird auf ein Minimum reduziert und daraus resultiert mehr Betreuungszeit. Diese kann vom Pflegepersonal für Zuwendung und Gespräche mit den Bewohnern verwendet werden.

Durch den Einsatz der Tablets konnte der hohe Standard in der Betreuung noch einmal gesteigert werden. Die neuen Technologien ermöglichen eine lückenlose Dokumentation in Echtzeit – alle Informationen sind sofort abrufbar und einzutragen. Damit ist das Tablet ein wichtiges Instrument zur Qualitätssicherung geworden, was neben der Arbeitserleichterung für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch unseren Bewohnerinnen und Bewohnern zu Gute kommt.

Neugestaltung und Sanierung Felsentherme – 2. Teil:

Im Dezember 2012 wurde das Unternehmen von der Gemeinde übernommen und dadurch vor der Insolvenz bewahrt. Ein unverzichtbarer touristischer Leitbetrieb konnte damit gerettet werden.

In den Jahren 2014 und 2015 werden als nächste Schritte insgesamt 1,5 Millionen Euro in die Neugestaltung und Sanierung der Felsentherme investiert. Dieser Betrag wird zu 95% von der Gemeinde Bad Gastein und zu 5% vom Kurfonds Bad Gastein aufgebracht.

Der erste Bauabschnitt mit Kosten von 850.000.- Euro wurde im Juni 2014 abgeschlossen und lässt die Felsentherme wieder in neuem Glanz erstrahlen:

- Neugestaltung der Außenfassade mit Eingangsbereich
- Neugestaltung und Sanierung der Empfangshalle, des Kassenbereiches und des Garderobentraktes
- Neugestaltung, Umbau und thermische Sanierung der Ruhetherme
- Verbindungssteg vom Restaurant in den Saunabereich
- Neubau der Panoramasauna mit Duschanlagen und Neugestaltung der Außenanlagen im FKK-Bereich



Im Jahr 2015 wird nun der 2. Teil in Angriff genommen:

- Sanierung der Technik und der Becken,
- Neugestaltung des Ruheraums in der Felsentherme,
- Sanierung der Südfassade,
- Austausch der EDV und
- Verlegung des Büros vom Postgebäude in die Felsentherme.

Die bau- und gewerberechtiglichen Bewilligungen für den 2. Bauabschnitt liegen bereits vor, die Maßnahmen werden nach der Sommersaison 2015 umgesetzt.

Ihr Bürgermeister

Osterbasar im Seniorenheim:

Nach der Speisenweihe am Karsamstag, 04.04.2015 um 15 Uhr in der Hauskapelle des Seniorenheims Bad Gastein, laden wir herzlich zum Osterbasar ein. Die Bewohnerinnen und Bewohner haben in liebevoller Kleinarbeit verschiedenste Bastelarbeiten hergestellt.

Als kleine Stärkung sind Kaffee und Kuchen für Sie vorbereitet. Der Reinerlös kommt unseren Bewohnerinnen und Bewohnern zu Gute. Auf Ihr Kommen freut sich das Team und die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenheimes Bad Gastein!

9.KINDERSACHENBÖRSE BAD GASTEIN:

Am Sonntag, den 12.April 2015 findet von 9:00 - 13.30 Uhr in der Sporthalle die nächste Kindersachenbörse statt!

Verkauft werden wie immer gebrauchte, gut erhaltene Kinder- und Babyartikel aller Art! Der Erlös (aus Tischmiete und Kuchenbuffet) dieser 2x jährlich durchgeführten Veranstaltung, wird für örtliche soziale Zwecke gespendet!